

## EL SUMARIO DEL CASO GÜRTEL

## Los pagos de la red de Correa al tesorero del PP por las elecciones gallegas del 97 duraron hasta el 2002

La organización de Francisco Correa entregó a Luis Bárcenas, a la sazón gerente del PP, 131.570 euros con motivo de las elecciones gallegas de 1997. Los pagos se efectuaron en tres plazos, hasta el

2002. El sumario desvela, por otra parte, que el Bigotes reclamó por carta a Mariano Rajoy 150.000 euros de una deuda por actividades electorales organizadas para el PP de Galicia.

» 2 a 4

Para entonces, hacía ya tres años que Pablo Crespo había salido del partido

Esperanza Aguirre fuerza a tres parlamentarios imputados a dejar el Grupo Popular de la Asamblea de Madrid

El Estado avalará el crédito de 283 millones para terminar el puerto exterior coruñés

Puertos del Estado avalará un crédito por valor de 283 millones para completar la financiación del puerto exterior de A Coruña. El coste final del proyecto se eleva ahora a más de 750 millones, 150 más de los previstos inicialmente debido a las mejoras introducidas en el diseño original.

» 7

España tendría que devolver parte de los 115 millones del Fidac si fuese condenada por el caso «Prestige»

España tendría que devolver parte de los 115 millones de euros recibidos del Fondo Internacional de Indemnización de Daños por Contaminación (Fidac) si fuese condenada por el *Prestige*. La cantidad se fijará según del grado de culpabilidad que la Justicia atribuya a los imputados por la catástrofe. » 5

■ DE SOL A SOL ■

### Pagar dos veces

Los españoles, más concretamente los gallegos, fuimos las víctimas del *Prestige*, que nos costó contaminación, pérdidas económicas e incontables gastos públicos y privados. Si la crisis se gestionó mal, deben ser sus gestores y no las víctimas quienes paguen por ello. Hacer responsable al Estado puede ser jurídicamente correcto, pero moralmente es inaceptable.



En las dependencias judiciales coruñesas se advirtió de los juzgados inactivos a causa de la huelga | KOPA

### El porcentaje de jueces que hicieron huelga en Galicia fue superior al del conjunto de España

Cerca de la mitad de los jueces gallegos secundaron la huelga convocada para ayer, según la Asociación Profesional de la Magistratura, porcentaje que el Tribunal Superior de Xustiza re-

bajó al 31,7%. El seguimiento en España fue del 23,5%, según el Consejo General del Poder Judicial, si bien la organización promotora elevó ese porcentaje al 35%. » 18 y 19

**SOCO!**  
VIERNES 9  
VERSALLES  
DOMINGO SESIÓN JUVENIL  
11  
FIESTA DEL TORNILLO

Un coruñés convivió durante 26 días con el cadáver de su madre tendido en un sofá de su casa

Rafael Martínez Corral, de 33 años, convivió durante 26 días, desde el pasado 23 de septiembre, con el cadáver de su madre, Erundina Corral Méndez, de unos 70 años, en su piso de la calle Curros Enríquez de A Coruña. Fue en la tarde de ayer cuando sus vecinos alertaron a los servicios de emergencia

debido al intenso hedor que salía de la vivienda. El hombre no quiso abrir a la policía, y tuvieron que ser los bomberos los que entraron por una de las ventanas. Allí se encontraron al cuerpo de la mujer tendido en un sofá y tapado con una manta. Su hijo estaba viendo la televisión. » 12

Hoy por 0,50€ + cupón del lomo  
**Pulsera Zajira**  
Abalorio  
Lunes, miércoles y viernes

Hoy por 4,95€  
**Conocer España**  
Murcia  
cada viernes

**Cubertería Jay**  
de lunes a viernes  
**Cupón 5**  
9/10